

Hari Pertama Bertugas, Kapolres Malang Kunjungi Korban Tragedi Kanjuruhan Beri Santunan dan Bantuan Pengobatan

Achmad Sarjono - MALANG.INDONESIASATU.ID

Oct 12, 2022 - 15:42



MALANG - Sebagai wujud nyata kehadiran Polri dalam masyarakat, Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana, S.I.K., kembali menjenguk salah satu korban selamat Tragedi Kanjuruhan, kemarin Selasa (11/10/2022).

Dalam kesempatan kali ini, Kapolres AKBP Putu Kholis mendatangi rumah gadis

bernama Kevia Naswa (22) di Perumahan New Puri Kartika Asri, Kelurahan Arjowinangun, Kecamatan Kedungkandang, Kota Malang.

Naswa merupakan salah satu Aremanita yang selamat dari Tragedi Kanjuruhan. Namun kakinya mengalami luka terbuka akibat terinjak sesama supporter pada saat menyelamatkan diri dari keriuhan yang terjadi pasca pertandingan sepak bola Arema Fc Vs Persebaya Surabaya, Sabtu (1/10) silam.

Naswa mengaku pada laga Arema FC kontra Persebaya tersebut ia menonton bersama teman-temannya di tribun melalui pintu 14. Hingga keriuhan terjadi, ia berusaha menyelamatkan diri dengan ikut berdesak-desakan melalui pintu keluar hingga kakinya mengalami luka terbuka.

Dalam kunjungannya tersebut, Kapolres Malang AKBP Putu Kholis memperkenalkan diri sebagai kapolres baru di Kabupaten Malang. Namun pihaknya menegaskan bahwa dalam hal kemanusiaan, kepolisian tidak memandang lokasi kejadian berada kota atau kabupaten.

"Saya dapat informasi langsung, saya nggak melihat kota atau kabupaten. Ketika dapat kabar saya langsung coba cek kondisinya," jelas AKBP Putu.

Kami pejabat baru di Polres Malang, lanjut Kapolres, mewakili rekan-rekan Polres Malang menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya. Pihaknya juga memberikan bantuan tali asih untuk meringankan beban yang diderita keluarga.

Ada yang menarik dalam kunjungan kali ini. Yaitu ketika sedang berbincang dengan keluarga Naswa, Kapolres Malang AKBP Putu Kholis mendapat perintah langsung melalui sambungan telepon dari Kapolri, Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, M.Si untuk memeriksa kondisi terkini dari korban tragedi Kanjuruhan yang ada di wilayah Malang Raya.

Lebih lanjut Kapolres menerangkan bahwa pihaknya akan berkoordinasi dengan Bidang Kedokteran dan Kesehatan Polres Malang untuk memberikan pengobatan terbaik bagi Naswa agar lekas sembuh seperti sediakala.

Sementara itu, pihak keluarga juga mengapresiasi dan mengucapkan terimakasih kepada Polri yang telah melakukan kunjungan, memberikan bantuan pengobatan maupun tali asih serta pendampingan secara psikologis untuk mengontrol korban. (TF)